

# 模擬ディベート

## マス塾新報

島マス記念塾  
事務局担当者  
無責任編集  
TEL937-3385  
MASU@OKICITY  
SHAKYO.COM



### 屋比久功先生

「沖縄への鉄軌道導入は  
是か非か」をテーマに楽  
しくも激しい舌戦を展開！



「スリリングへの誘い」  
なんだなあ。知らない自  
分に出会えるのね。

(多恵美)

▼直感で議論をする、す  
ばやいキャッチボールが  
楽しかったです。事実の  
積み重ねをもっとやらな  
きやと痛感しました。

(亜季子)

▼模擬ディベートの準備  
段階では難しく考えてし  
まい煮つまりぎみだった  
チームの会合も今日の模  
擬体験で本番への準備が  
しやすくなったと思う。

(寛)

▼ディベートは生半かな  
知識で乗り切れないなど  
強く思いました。様々な視

(洋一)

▼初めての経験のディべ  
ートでドキドキしましたが終  
わったら楽しかったです。  
もっと勉強して準備をし  
たいと思います。(好美)

▼模擬ディベートとても白  
熱しておもしろかったです。  
本番が楽しみです。(希望)

▼きっと私は我先にマイク  
を取ることは無いだろうと  
思っていたら、意外にも何  
度も取っていた。これが



点を持つ術を身につけたい  
と思います。

(洋一)

▼あまり意見、発言が出来  
ませんでした。思ったよ  
りディベート楽しかったで  
す。本番までにもっと知識  
をつけて楽しみながら頑張  
りたいです。(倫美)

▼時間がなかなか足りませ  
んでした。面白いディべ  
ートになりそうです。これか  
らもっと勉強してぜひ勝ち



たいです。(恵祐)

▼難しさの中にも楽しさがあり、真剣だけど、笑いがあった、とてもおもしろかったです。(祥子)

▼「模擬ディベート」の会はずが、ちっとも模擬ではなく、楽しく活発な議論が起こり、すごいメンバーだなくとつくづく思いました。(あすか)

▼神経がすりへります。(豪夫)

▼聴く人が退屈しないような話し方を意識してセンスのある会話を心がけたいと



思いました。(大祐)

▼緊張したけれど、おもしろかった。(清史)

▼ミニミニディベートすごく緊張しました!!本番は楽しんでできる様になりたいです。(舞子)

▼うまくまとめられていました。鉄軌道は必要ないですね。(丈也)

▼本日の模擬ディベートは本番に向けて大変良かったです!久しぶりに頭をいっぱい使いそうなのでドキドキしています!(将裕)



＼(〇^ω^〇)／いつもにぎやかで楽しい休憩タイム



講義終了後は「新年会」を開催!v(@▽@)vイエ～イ



ディベート特訓合宿をカヌチャで実施!でも、なぜか学習風景が1枚も写ってない!(≧▽≦)ノシ